

Marcha bien la solidaridad con Cuba en Alemania



Berlín, 8 ago (RHC) La vicepresidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Noemí Rabaza, hizo un balance positivo de su reciente visita a Alemania.

En la nación germana Rabaza tuvo encuentros con varias organizaciones de solidaridad y sobre todo con Cuba Sí, un grupo de trabajo que pertenece al Partido de la Izquierda. “Me pareció muy interesante el intercambio con Cuba Sí, pues hay mucho compromiso con Cuba”, dijo después de haberse reunido con miembros de la directiva y con miembros de esta organización de solidaridad que acaba de celebrar su 27 aniversario.

“Discutimos todas las preocupaciones que tienen con sus proyectos y pudimos actualizarlos de cómo está la situación hoy en Cuba”, dijo Rabaza en la entrevista con Prensa Latina.

Según la vicepresidenta del ICAP, hay un deseo de continuar ayudando aún cuando la situación es más difícil, incluso económicamente, para una parte del movimiento de solidaridad alemán.

La funcionaria destacó la necesidad de explicar la realidad actual en Cuba y de contrarrestar las campañas anticubanas.

“Hoy eso le hace tanta falta a la Revolución porque hay mucha confusión en el mundo y la prensa occidental está cada vez más agresiva”, explicó.

Rabaza destacó que hay un financiamiento muy fuerte desde afuera que está dirigido a financiar la campaña mediática dentro de Cuba y que va dirigida fundamentalmente a los jóvenes.

En vista de estos desafíos, Rabaza calificó de muy importante la solidaridad política, “porque son momentos muy complicados para Cuba”.

En ese contexto consideró muy positiva la fiesta anual de solidaridad organizada por Cuba Sí en Berlín, “porque allí se prepararon paneles donde pudimos explicar la actualidad cubana”.

En el evento, con miles de visitantes, hubo también un panel con el cosmonauta cubano Arnaldo Tamayo y otros debates sobre la situación en Nicaragua y en Venezuela.

“Allí pudimos explicar las posiciones del Foro de Sao Paulo y de Cuba ante lo que está pasando en estos países”, dijo Rabaza.

“Tomando en cuenta esta experiencia, discutimos con la Red de Solidaridad con Cuba en Alemania la posibilidad de organizar este tipo de paneles –tal vez también en el encuentro de solidaridad europeo en Eslovenia en noviembre de este año– para explicar el funcionamiento del modelo económico cubano”, agregó en la entrevista con Prensa Latina.

“Me parece que eso se pudiera hacer para que los amigos de la solidaridad que ayudan tanto, económicamente como políticamente, entiendan hacia donde vamos”, subrayó.

Eso –añadió– le parece importante “porque en los encuentros en Alemania hemos encontrado mucha preocupación de que estemos fomentando mecanismos económicos que sean convergentes con el proceso capitalista”.

No obstante, destacó que Cuba ha ratificado “que seguimos luchando por el socialismo y que queremos un socialismo más próspero y sustentable”.

En relación con la actual reforma constitucional en Cuba, Rabaza reconoció que hay que garantizar que los amigos del movimiento de solidaridad conozcan con más elementos en que consiste la actualización del sistema económico cubano.

“Hay que destacar siempre que en Cuba nunca vamos a tomar medidas de choque”, explicó. “En este contexto ha sido muy rica la visita en Alemania, porque se han hecho muchas preguntas interesantes, porque hay un amor desbordante hacia Cuba y eso es muy lindo”, concluyó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/168491-marcha-bien-la-solidaridad-con-cuba-en-alemania>



Radio Habana Cuba